

# *Cancilleres de los No Alineados perfilan Declaración de Margarita, en víspera de la Cumbre*

---



Isla Margarita, Venezuela, 16 sep (RHC) Los cancilleres reunidos en la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) perfilan sus propuestas para la Declaración de Margarita, documento final de la magna cita en Venezuela.

Este sábado comienza la conferencia de jefes de Estado y de Gobierno en el Hotel Venetur Margarita, la cual concluirá el próximo domingo.

A juicio de la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, el mayor desafío del Mnoal es preservar el derecho al futuro de los pueblos frente a las agresiones actuales, indica Prensa Latina.

La humanidad enfrenta hoy grandes retos en un mundo cada vez más violento, donde la paz es vulnerada por potencias sin recato y sin respeto por las normas de Naciones Unidas, denunció en el

segmento de cancilleres en la XVII Cumbre del Mnoal, que concluye este viernes en Isla Margarita.

Muchos miembros del movimiento son agredidos y se violan sus derechos humanos a la paz y al desarrollo, dijo y recordó las invasiones a Libia e Iraq, con su carga de muerte y sufrimiento.

El Mnoal es una gran fuerza, lo hemos sido y lo podemos ser en el futuro, pero debemos aumentar la cooperación, exhortó la diplomática.

Para su homólogo ecuatoriano, Guillaume Long, el objetivo principal del organismo es luchar por un mundo más democrático, no alineado con el neoliberalismo, la injusticia y el imperialismo.

Además, resaltó que los países integrantes del movimiento deben asumir la responsabilidad para extender la democracia por el mundo entero.

El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, David Choquehuanca, abogó por la convivencia sin intervencionismos, con justicia social, sin exclusiones, sin armas ni políticas que amenacen o atenten contra la vida.

El canciller palestino, Riad al Malki, también instó a tomar medidas para velar por el respeto al Derecho Internacional y denunció las acciones que sufre su país por la ocupación israelí.

Asimismo, condenó las prácticas violentas de Israel y cómo algunos de sus funcionarios son responsables de los actos de terrorismo cometidos en el territorio árabe.

En tanto, el jefe de la diplomacia iraní, Mohamad Yavad Zarif, reafirmó la labor por la paz del Mnoal y los retos que la ocupación militar, la violencia y el terrorismo suponen para el organismo.

Según el alto funcionario, esos flagelos son amenazas a la paz, al desarrollo internacional y a la propia solidaridad al interior del bloque.

Irán presidió el Mnoal los últimos tres años y en esta cumbre pasa el liderazgo del organismo a Venezuela, que lo dirigirá hasta 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105824-cancilleres-de-los-no-alineados-perfilan-declaracion-de-margarita-en-vispera-de-la-cumbre>



**Radio Habana Cuba**